

VU - Verkehrsgesellschaft mbH Untermain - Auftakt der Verhandlungen

Die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) hat die Tarifverhandlungen zur Einkommensrunde 2017 für ihre Mitglieder bei der VU aufgenommen.

In der Auftaktverhandlung am 18. September haben wir deutlich unsere Forderung von 4,5 % mehr Geld und für weitere 2,6 % das EVG-Wahlmodell sowie das Thema arbeitgeberfinanzierte betriebliche Altersvorsorge und die Weiterentwicklung des Haustarif-vertrages platziert.

Die Geschäftsführung informierte über die wirtschaftliche Situation. Ein konkretes Angebot soll zur nächsten Verhandlungsrunde erfolgen.

Die Verhandlungen werden am 11.10.2017 fortgesetzt. Wir erwarten dann ein verhandelbares Angebot.

Downloads



Aushang

(PDF, 115.07 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/17-09-

21_VU_Verkehrsgesellschaft_mbH_Untermain_-_EKR_2017_-

_Auftakt_der_Verhandlungen.pdf)